

新しく歩きはじめる

君に **エール**、送りたい

P2~5独占インタビュー

本市出身の俳優

く だ め い
福田愛依さん

市内高校出身のプロ野球新人選手

し ん と う ゆ う や
進藤勇也さん

にしだて こう た
西舘昂汰さん



広報

Dazaifu City PR Magazine

だざいふ

2024
(令和6年)

4

No.1031



※掲載記事は編集作業の都合上3月14日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

くす
の記



年度末年度始めのこの時期は、出会いと別れの季節です。そうした時期に合わせ、本市ゆかりの若者の代表と私とで対談を行いました。

夢を形にした女優の福田さん、プロ野球選手の西舘さん進藤さんのメッセージは、子どもたちにとって有意義だと考えたからです。

太宰府の地で我々と同じ時間を過ごした彼らの経験や思考のあり方等から大人も学び、まちづくりにも活かして行こうと思います。

市民向けサービスも、コンビニで、にしのまどぐちで、市役所も土曜日にも開庁と、年々便利になっていきます。ぜひともご活用ください。

3月議会にて令和6年度施政方針演説を行いました。予算案の額は就任時から約60億円増え本市初の300億円の大台に乗りました。

市税やふるさと納税が着実に増加し、併せて100億円を超えるまでになったことが主要因です。長文ですがぜひ施政方針をご覧ください。

太宰府市長

楠田大蔵